
Betreff
Umsetzung geplanter Verbesserungsmaßnahmen im ÖPNV-Angebot MVG/MVV

Antrag:  Die  Bürgerversammlung  des  Stadtbezirks  Aubing-Lochhausen-
Langwied beantragt hiermit, dass zur Sicherung und Ausweitung der Mobilität
der Bürger:innen im Stadtbezirk, alle für die Jahre 2021 und 2022 ursprünglich
geplanten Maßnahmen für die Verbesserung der ÖPNV-Angebote der MVG bzw.
im  MVV  umgesetzt  werden  und  vor  allem  auch  infolge  der  abflauenden
Pandemie  keine  Reduzierungen  von  Takten  und  Betriebszeiten  bei  allen  für
den  Stadtbezirk  relevanten  Angeboten  vorgenommen  werden.

Begründung:  Aufgrund  der  Erfahrungen  und  finanziellen  Entwicklungen  des
von der Pandemie bestimmten Jahres 2020 plant die LHM Maßnahmen für die
Ausweitung des ÖPNV in den Jahren 2021 und 2022 nicht, oder erst verspätet
umzusetzen.  Zudem droht  mit  Verweis  auf  die  finanzielle  Lage  der  LHM eine
Reduzierung  von  Takten  und  Betriebszeiten,  sowie  eine  Verzögerung  bei
Investitionen in die ÖPNV-Infrastruktur. Dies ist nach der Pandemie und wegen
der für den Klimaschutz nötigen Verkehrswende wenig zukunftstauglich.

Antrag zum Themengebiet Verkehr

mit Mehrheit angenommen


